

El escuadrón de entrenamiento de las Fuerzas de Autodefensa Marítima del Japón visita a Barcelona

El escuadrón de entrenamiento de las Fuerzas de Autodefensa Marítima del Japón visita a Barcelona conmemorando los 400 años del aniversario de relaciones entre Japón y España. La última visita de dicha escuadra fue hace 22 años, en 1991.

- **LA ESCUADRA**

KASHIMA (buque-escuela)
SHIRAYUKI (buque-escuela)
ISOYUKI (buque de escolta)

- **AGENDA**

Llegada: 26 de agosto de 2013 - Salida: 29 de agosto de 2013

- **ACTOS ABIERTOS AL PÚBLICO**

Concierto al aire libre organizado por la banda de música de la escuadra

Lugar: Plaça Portal de la Pau, 6, Barcelona (Frente al edificio de Autoritat Portuària)

Fecha y hora: 27 de agosto, de 12:00 h a 13:00 h

*Entrada Gratuita

Partido amistoso de fútbol entre el CE Sabadell FC y el equipo de fútbol de la Escuadra

Lugar: Estadio Municipal Nova Creu Alta (Plaça Olímpia, s/n – Sabadell)

Fecha y hora: 27 de agosto, a las 19:00 h (El estadio se abrirá a las 18:00h)

*Entrada Gratuita, entrar por las puertas de Tribuna.

